



**DINAMARCA** Los fármacos contra la obesidad evitan una recesión P40

**HISTORIA** La calígrafa que escribió los nombres de 60.000 esclavos P31



Los manifestantes, en la plaza de España de Barcelona, donde confluyeron las marchas de la Diada. / GIANLUCA BATTISTA

## La Diada pierde fuelle en plena negociación de la investidura

La manifestación congrega a 115.000 personas, el peor registro de los últimos años

Cruce de acusaciones entre ERC y Junts, que siguen adelante con los contactos

Sumar asume la tesis del PSOE de que una amnistía necesita más tiempo

C. S. BAQUERO  
A. L. CONGOSTRINA **Barcelona**  
La manifestación de la Diada reflejó ayer la delicada situación del independentismo catalán. La movilización pierde fuerza y deja aire a ERC y Junts para negociar la investidura de Pedro Sánchez. La Asamblea Nacional Catalana

(ANC) trató de convertir el acto en un clamor contra la estrategia pactista de ambos partidos: "Independencia o bloqueo de cualquier

pacto", dijo el líder de la ANC, Dolors Feliu. Acudieron 115.000 personas, según la Guardia Urbana, el peor registro de los últimos

años sin contar los dos de pandemia. ERC y Junts acudieron divididos y cruzaron reproches, pero mantienen abierta la negociación. Jaume Asens, de Sumar, asumió la posición del PSOE de que una amnistía precisa más tiempo del que da Junts. PÁGINAS 18 A 21

**Feijóo da por perdida su investidura y lanza una campaña contra la ley de amnistía** P21

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

Ahmed se salvó del terremoto que mató a su esposa, un hijo, la nuera y dos nietos

## Salir a por manzanas y perder a la familia

MANUEL ALTOZANO, **Anerni**  
ENVIADO ESPECIAL  
La noche del terremoto en Marruecos, sobre las 11 del pasado viernes, Ahmed Ait-Hamed, un hombre de 80 años, salió de su casa en Anerni para espantar con su bastón a los jabalíes que a menudo se comen las manzanas de su huerto. La tierra tembló, el te-

cho se desplomó y bajo los escombros quedaron su mujer, Fatma, uno de sus hijos, su nuera y dos de los cuatro hijos de estos últimos. Nadie se explica cómo se salvaron los otros dos. Durante las 48 horas en las que esta aldea quedó aislada, una cuadrilla de vecinos, sin ayuda, sacó de los escombros a 37 muertos. PÁGINA 2



Ahmed Ait-Hamed, ayer en Anerni, provincia de Marraquech. / MOEH ATITAR

## España crecerá este año más de lo previsto pese al frenazo en la zona euro

Bruselas calcula que el PIB nacional subirá un 2,2%, tres décimas más

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas**  
La Comisión Europea calcula que el PIB español crecerá este año un 2,2%, tres décimas más de lo que decían las previsiones de primavera, a pesar de que se recorta en la misma cuantía la tasa para la zona euro, un 0,8%. El documento publicado ayer por Bruselas se refiere a las "sacudidas formidables" que ha sufrido la actividad económica de la UE, cuyo crecimiento seguirá débil en 2024, cuando será del 1,3%. Para España, el pronóstico para el próximo año es del 1,9%. El freno en la eurozona presiona al BCE para pausar las subidas de tipos. PÁGINA 39

El consenso sobre el consentimiento hizo caer al jefe de la RFEF

## El poder que tumbó a Rubiales: la sociedad

S. BLANCO / I. VALDÉS, **Madrid**  
Luis Rubiales se refirió, al dimitir como presidente de la federación de fútbol, a los "poderes fácticos" que le empujaban a ello. El directivo chocó en realidad con otro poder, el del consenso social en torno a la libertad sexual y el consentimiento. PÁGINAS 33 A 35

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

## Un temporal causa miles de desaparecidos en Libia

MARC ESPAÑOL, **El Cairo**  
Las autoridades de Libia temen que haya miles de muertos por el paso de la tormenta Daniel, que causó devastadoras inundaciones. Ayer se había confirmado más de un centenar de víctimas mortales, pero había miles de desaparecidos, entre 2.000 y 5.000 solo en la zona de la ciudad de Derna, según el Gobierno del este de Libia. Daniel se adentró con menos fuerza en Egipto. PÁGINA 4